

Cantante Paul McCartney colabora en nuevo disco de Foo Fighters



Los Ángeles, 3 ago (RHC) El cantante británico Paul McCartney será uno de los invitados del nuevo álbum de la banda estadounidense Foo Fighters, según dio a conocer el líder de la agrupación Dave Grohl.

McCartney toca la batería en una de nuestras canciones, lo conocemos hace tiempo, es grandioso, reveló el músico en entrevista con el programa ET Canada.

Según otros miembros de la alineación, el británico llegó al estudio y Grohl le mostró la idea en una guitarra acústica, 'se sentó en su set especial de batería e hizo solo dos tomas', añadieron.

McCartney y Grohl ya habían trabajado en el tema Cut Me Some Slack, junto a Krist Novoselic y Pat Smear, publicado en 2012, y compartieron escenario en los Grammys de 2009.

El nuevo álbum de la formación titulado Concrete and Gold saldrá al mercado el 15 de septiembre bajo la producción del experimentado Greg Kurstin, y cuenta además como invitada con la cantante Alison Mosshart.

Por su parte, el exBeatle realiza su gira One on One Tour, que arrancó en abril de 2016 y lo ha llevado a escenarios de América, Europa y Japón.

Actualmente el artista se presenta por varias ciudades de Estados Unidos para concluir en diciembre próximo en Nueva Zelanda.

con informacion de cubadebate

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/137266-cantante-paul-mccartney-colabora-en-nuevo-disco-de-foo-fighters>



Radio Habana Cuba